

❖ 正しい手の洗い方 ❖

新型コロナウイルスを含む感染症対策の基本は、「手洗い」や「マスクの着用を含む咳エチケット」です。

ドアノブや電車のつり革など様々なものに触れることにより、自分の手にもウイルスが付着している可能性があります。

外出先からの帰宅時や調理の前後、食事前などこまめに手を洗います。

正しい手の洗い方

手洗いの前に、爪は短く切っておきましょう。時計や指輪は外しておきましょう。



石けんで洗い終わったら、十分に水で流し、清潔なタオルやペーパータオルでよく拭き取って乾かします。



出典：厚生労働省ホームページ

新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、感染症対策の基本は、『手洗い・うがい』や『マスクの着用を含む咳エチケット』です。

正しい手の洗い方が、厚生労働省のホームページに掲載されていますのでご紹介します。



新型コロナウイルスの影響で手洗いが重要視され、シャチハタが2016年11月に発売した、手洗い練習スタンプ『おててポン』という商品が再注目されているそうです。

手のひらにスタンプした印影を市販の石けんでしっかり洗い落とすことで、楽しみながら手洗いの練習ができるというのですが、子どもに限らず、大人も正しく手洗いが出来ているか確認するには良い商品かもしれません。

その他にも、外出先でつり革などに直接触れなくて済む手袋などの関連商品も好評のようです。

まずは、感染予防として、こまめな手洗いや顔を触らないなど、ひとりひとりが意識することが大切です。

＊今月の豆知識＊

～ タイの首都『バンコク』の正式名称 ～



何度かテレビでも取り上げられていますが、タイの首都『バンコク』って、正式名称が世界一長い都市名なんです！タイ語で、こちら。。。

กรุงเทพมหานคร อมรรัตนโกสินทร์ มหินทรายุธยา มหาดิลกภพ นพรัตนราชธานีบูรีรมย์ อุดมราชนิเวศน์มหาสถาน อมรพิมานอวตารสถิต สักกะทัตติยวิษณุกรรมประสิทธิ์

11語からなる、121文字。。。日本語読みになると、

『クルンテープ・マハーナコーン・アモーンラッタナコーシン・マヒンタラーユッタヤー・マハーディロック・ポップ・ノッパラット・ラーチャタニーブリーロム・ウドムラーチャニウェートマハーサターン・アモーンピマーン・アワターンサティット・サッカタッティヤウィサヌカムプラシット』

タイ人は、首都を『バンコク』とは呼ばず、正式名称の最初にある『クルンテープ（天使の都という意味）』と呼びます。

正式名称の内容は、神様の名前や繁栄の祈り、当時の国王の偉かさなどが並べられています。このあまりにも長い都市名をタイ人は、曲を付けて歌にして覚えるとか・・・



赤松事務機株式会社  
代表取締役 片松 保佳

# 『社長のつぶやき』

VOL.29

4月になりました。4月といえば入学式・入社式など新しいスタートを切る月です。例年ですと歓送迎会などの行事も行われ、桜も咲き誇り、町が明るい雰囲気になるのですが・・・。今年の4月は少し様子が違います。その理由は何と言っても新型コロナウイルス拡散による自粛ムードです。7都府県に緊急事態宣言が発令され、不要不急な外出の自粛や特定の業種に向けての休業の要請などがされており。現時点では我が香川県に宣言は出ておりませんが、本日(4/13夜時点)で感染判明者が16名にまで増えております。学校が休みになり、仕事においても影響を受けていない会社はほぼ無いと思います。この度の自粛で営業ができなくなった会社やお店の方、日々最前線でウイルスと格闘している医療関係者の方・お店で生活必需品を扱うお仕事をされている方だけではなく、ご自宅でお子様のお世話をされている方・そして普段の仕事を変わりなくされている方におかれましても普段と違う生活を余儀なくされております。皆様本当におつかれさまです。そして本当にありがとうございます。心と体のバランスを崩さないようにどうかご自愛下さい。

私個人も3月から会合や出張などいわゆる「外に出る」ことが皆無になりました。そのためか普段あまり見ないテレビを少し見るようになりました。そこで感じたのは「発信している情報の偏り」です。「事実を事実として伝える」ことはメディアにとっても大切なことです。ただし、「どのような種類の事実を伝えるか」はそのメディアが選んで伝えるものです。このようなご時世だからこそ、「起こっている事実(今はなかなか明るいものはありませんよね)」と「人を未来に向かって前向きにさせる事実(絶対に日々起こっていると思います。)」をせめて半々の割合で伝えてくれたらいいのになあと感じています。しかも後者が目立つように。そうすればそれを見ているその瞬間だけでも気持ちや和らぐのですが。。。それもテレビの重要な役割だと思うのは私だけでしょうか？報道関係者でもないイチ素人のつぶやきです。。。

何が起ころうと生きている限り、明日はやってきます。まず大切なのは生きるための行動をとることです。ただし、一人ひとり皆さんの置かれている立場・状況は違います。3月号のつぶやきで東日本大震災のことを書きましたが、「自分がその立場だったらどうするか」そう考えることによって様々な備えに繋がりますし、他人に対する誹謗中傷や批判も減ると思います。こんな時だからこそ、やさしい自分でありたいと願います。

## IT用語

知っておいて損はしない!かも・・・

### ■ Uber Eats (ウーバーイーツ) ■

Uber Eats (ウーバーイーツ) とは、簡単にいうと出前代行サービスです。スマホアプリやWebで注文した食事を、Uber Eats (ウーバーイーツ) に登録した一般人が自転車やバイクで配達してくれるサービスで、大手チェーン店など多くの飲食店が加盟しています。最低注文金額はなく、1品から気軽に注文出来ます。

高松市は3/25(水) からサービスがスタートされ、四国では松山市に次ぐ2番目の進出となります。現在、配達エリアは限定されていますが、従来は宅配サービスを行っていなかった飲食店でも利用できるようになるので、配達エリア拡大・加盟店の増加を期待したいです。

Uber Eats (ウーバーイーツ) の公式配達バッグ、『ウバッグ』と呼ばれたりしているみたいですが、『ウバッグ』を背負って配達している姿をこれから目にするかもしれないですね。



💡 弊社では、情報セキュリティ対策商品、UTM(統合脅威管理)等の取扱いをしております！  
HPでも紹介しておりますのでぜひご覧頂ければと思います!!!  
対策は早目にしましょう！